

Paris, le 07/08/2006

06/08/45... Hiroshima 06/08/06... Appel au désarmement mondial, immédiat et total

Dimanche 6 août, à 16h, à la date anniversaire de l'explosion atomique sur Hiroshima, le Parti Humaniste rassemblé au Parc de la Villette à Paris a réalisé un acte public. A cette occasion, son président, Alain Ducq, a exigé que cessent la course à l'armement et la menace nucléaire actuelles.

Il a notamment rappelé que, aujourd'hui plus que jamais, « l'instabilité de la situation mondiale et l'irrationalité grandissante des gouvernements pourraient provoquer un désastre planétaire à l'image d'Hiroshima et Nagasaki, quand l'énergie de l'arsenal nucléaire mondial est 20 fois supérieure à celle suffisante pour détruire entièrement la planète ».

En effet, la tragédie que nous vivons actuellement au Moyen-Orient, la compétition effrénée entre grandes puissances, l'attitude des cinq États "reconnus pour être en possession de l'arme atomique" qui, bien que signataires du Traité de non-prolifération (TNP), entretiennent leur arsenal nucléaire, la multiplication des guerres et des attitudes belliqueuses de la part d'États supposés garants de la paix mondiale, les tentatives répétées de maquiller ces agressions en conflits ethniques, religieux ou de civilisations nous font craindre ce qui serait irréparable.

« Nous faudra-t-il revivre une nouvelle catastrophe pour que les grandes puissances consentent à relancer un processus de désarmement ? » a-t-il interrogé.

Puis il a réaffirmé :

- « Cette course effrénée à l'armement, nous apparaît totalement absurde et irresponsable.
- « Nous refusons de vivre dans un monde transformé en poudrière.
- « Nous refusons la violence comme gestion des conflits.
- « Nous refusons que des bureaucrates rendent les terres invivables pour des générations.
- « Nous refusons qu'ils puissent donner la mort instantanément à des milliards d'êtres humains innocents. »

Ainsi, le Parti humaniste exige :

- L'application immédiate du TNP (et tout particulièrement de l'article 6 prévoyant l'élimination totale des armes nucléaires)
- Que la France montre l'exemple en levant son blocus sur les négociations internationales actuelles pour le désarmement
- Le désarmement total, unilatéral, inconditionnel et immédiat
- Le respect de tous les accords et recommandations de l'ONU
- L'arrêt immédiat de la fabrication, des achats et des ventes d'armes,
- La reconversion des sites de productions d'armes au profit de services de secours aux populations.

Et il exhorte tous les gouvernements responsables et toutes les voix de la raison à s'élever pour le désarmement mondial.

LA PAIX C'EST LA FORCE!

Pour le Parti humaniste, Alain Ducq

